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〈天津磁卡股吧〉:求高手請教生意經 

内容导航：

一、求高手請教生意經二、什麼是二次冷卻區的冷卻強度？請教生意經高手三、賺
錢的八大經典定律是什麼？ 

一、求高手請教生意經

首先你是一個去發掘寶貝的人那麼你得很了解這方面的知識能夠識别東西的《真假
》 這個很重要 （寶貝的産地 年代 是否值得收購等）然後你很跟得上市場的時代就
是說你了解大部分的人想要什麼寶貝（比如有的人要清朝的瓷器有的則是玉片）穿
行方面第一 穿得差點因為你穿得過好别人賣給你的價格可能很高 行的話你應該對
你該去的地方有人際關系最後你得到人流量大（最好的是外國人多的地方！）的地
方展示你所淘到的寶貝！ 對了補充一下 收寶貝沒有市場價格的是看一個人的交談
水平的第一次不賣給你等他需要錢的時候他會賣給你的 第二他不賣給你
他的老婆親人會不會類？ 反正要留給他名片等他想賣的時候會找你 收寶貝我建議
你一家一家找這個需要閱力觀察力的我跟你說有的人把明朝的碗拿來做茶杯自己卻
不知道這個如果你是高手的話剛進别人家裡就把他們家的東西一眼就看出有沒有古
玩寶貝很賺的 這個要時間的磨練 收到寶貝後我建議你開一家店
做好宣傳把店裡面裝修做到最好自己穿成清朝的官服
很多外國人和中國文人很喜歡這些寶貝 當然他們也是有慧眼的

二、什麼是二次冷卻區的冷卻強度？請教生意經高手

二次冷卻區的冷卻強度一般用比水量來表示。比水量的定義是在單位時間内消耗的
冷卻水量與通過二次冷卻區的鑄坯重量的比值單位為升/公斤鋼。此比值是因鋼種、
鑄坯尺寸、鑄機形式不同而變化的。 二次冷卻區各段水量分配原則既要使鑄坯散熱
快又要防止鑄坯内外有過大的溫度差而引起熱應力使鑄坯産生裂紋。因此水量應從
鑄機上部到下部逐漸減少。對弧形鑄機二次冷卻區圓弧上半段的内外弧基本上對稱
噴水而在圓弧下半段尤其是進入水平段前後噴射到内弧表面的冷卻水能在鑄坯弧面
上流動停留而噴射到外弧表面上的水會迅速流失故内外弧應采用不同的噴水量。一
般是内弧側約為外弧側的二分之一到三分之一。 高效連鑄過程中内部質量問題主要
是裂紋和疏松,其中裂紋對下一道工序的影響尤為嚴重許多研究表明内部質量主要是
由二次冷卻區的不合理冷卻造成 [1~4]傳統的二次冷卻水量根據不同鋼種的經驗比
水量确定,各段的冷卻水量與各段中點到彎月面的距離的平方根成反比[5]而實際冷
卻過程中受鑄坯表 面溫度、冷卻水噴射壓力等因素的影響,該分配方法與實際冷卻
達到的各冷卻段出口溫度、矯直點溫度以及溫度回升和溫降等控制存在一定的偏差,
有時相去甚遠 為适應高效連鑄對冷卻的要求,本研究首先建立二維凝固傳熱數學模
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型,運用射釘硫印方法進行驗證,将冶金準則與現場實際參數計算結果相結合建立優
化目标和約 束,然後運用粒子群人工智能優化方法對連鑄過程不同拉速變化下的冷
卻水量進行優化最終獲得拉速和水量的優化關系曲線,并用于生産現場1連鑄凝固過
程傳 熱模型及驗證本研究中取方坯為對象,建立二維凝固瞬态模型受計算量和精度
要求等影響,二維方坯凝固數值計算目前還無法運用于現場的實時控制,多處在分析 
階段[6,7],因此通過離線模型數值計算獲得在線優化結果不失為一種較好的方法模型
假設如下:①設定結晶器彎月面的溫度為鋼水在中間包中的連續測量溫 度

三、賺錢的八大經典定律是什麼？

賺錢第一定律：你要做羊，還是做狼？

永遠是10%的人賺錢，90%的人賠錢，這是市場的鐵律，不論是股市，還是開公司
、辦企業，都不會改變。 如果人人都賺錢，那麼誰賠錢，錢從何處來？
天下人不可能都是富人，也不可能都是窮人！
但富人永遠是少數，窮人永遠是多數！ 這是上帝定的，誰也沒辦法。
但賺錢總是有辦法，就是你去做10%的人，不要去做大多數人。 做少數富人，你需
要換思想，轉變觀念，擁有富人的思維，就是和大多數人不一樣的思維。 有人說得
好：“換個方向，你就是第一。”因為大多數人都是一個方向，千軍萬馬都一樣的
思維，一樣的行為，是群盲，就象羊群一樣。 你要做羊，還是做狼？ 數英雄，論
成敗，天下财富在誰手？10%的人擁有90%的财富，90%的人擁有10%的财富。你
要想富，你就得研究富的辦法，研究富翁的思想和行為，象富人那樣做，立下雄心
壯志，做出不凡的業績，很快你就是富翁！
“富人思來年，窮人思眼前”，這就是賺錢第一定律！

賺錢第二定律：金錢遍地都是，賺錢很容易！

問蒼茫大地，誰主财富！為什麼他能賺錢，你不能賺錢。追根求源，想賺錢——首
先你要對錢有興趣，對錢有一個正确的認識，不然錢不會找你。錢不是罪惡，她是
價值的化身，是業績的體現，是智慧的回報。 物以類聚，錢以人分。你必須對錢有
濃厚的興趣，感覺賺錢很有意思，很好玩，你喜歡錢，錢才能喜歡你。這決不是拜
金主義，而是金錢運行的内在規律，不信你看那些富翁都喜歡錢，都能把錢玩得非
常了得，看看比爾蓋茨，看看沃倫巴菲特，看看喬治索羅斯。 金錢遍地都是，賺錢
很容易。你必須确立這樣的觀念。如果你覺得賺錢很難，那麼賺錢真的很難。那些
大富翁沒有一個認為賺錢難的，反倒認為花錢太難。你要牢記，賺錢真的很容易，
随便動動腦筋就能來錢。這可不是教你吹牛，這是賺大錢，當富翁的思想基礎，你
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不得不信！ 股市賺錢難嗎？不難，其實股市賺錢就6個字：“低點買，高點賣”。
你隻要用好這6個字，保你日進鬥金，富得流油。華爾街經營之神巴菲特，就是善
用這6字真言的世界級大師。說句實話，用活6字真言，你可以不用看K線圖，不用
盯着大盤，邊玩邊賺錢，這叫休閑貿易！ 眼見他高樓起，氣得你心口疼。你仇富嗎
，千萬别。仇富說明你還不富，說明你還有窮人思維，賺錢第一定律怎麼講的，趕
快重溫。 如今經濟全球化車輪勢不可擋，市場經濟大潮波瀾壯闊，中國将飛速發展
，風景這邊獨好，我們是遇到了“千年未遇之變局”，真是生逢良時，你不賺錢，
幹啥？賺錢玩呗！ 正确認識錢，樹立正确的金錢觀念，這是賺錢的第二定律！

賺錢第三定律：最簡單的方法最賺錢！

天下賺錢方法千千萬，但最簡單的方法最賺錢。雖說條條大路通羅馬，但萬法歸一
，簡單的才是最好的。

複雜的方法隻能賺小錢，簡單的方法才能賺大錢，而且方法越簡單越賺大錢。比如.
比爾蓋茨隻做軟件，就做到了世界首富；沃倫巴菲特專做股票，很快做到了億萬富
翁；喬治索羅斯一心搞對沖基金，結果做到金融大鳄；英國女作家羅琳，40多歲才
開始寫作，而且專寫哈裡波特，竟然寫成了億萬富婆。

具體講，每個行業都有賺大錢的方法：在商品零售業，沃爾瑪始終堅持“天天平價
”的理念，想方設法靠最低價取勝，結果做成了世界最大；在股市，沃倫巴菲特一
直堅持“如果一隻股票我不想持有10年，那我根本就不碰它一下”的原則炒股；在
日本戰敗後，美國品質大師戴明博士應邀到日本給松下、索尼、本田等許多家企業
講課，他隻講了最簡單的方法——“每天進步1%”，結果日本這些企業家真照着
做了，并取得了神效，可以說日本戰後經濟的崛起有戴明博士的功勞。你說明他們
的方法簡單不簡單？炒股賺錢也有簡單的方法。現在大多數人炒股都是“不要把所
有的雞蛋放在一個籃子裡”，實行“多樣化”，但沃倫巴菲特告訴你“不要多樣化
，要把所有的雞蛋放在一個籃子裡，然後密切關注它。”炒股其實真的就這麼簡單
。我的炒股原則是“一年操作一兩次，低點買、高點賣”，集中資金買3支以内的
股票，有時每年隻買一支股票天津磁卡 ，結果每年都賺得缽滿盆盈。我從不看K線
圖，也不盯大盤，隻是偶爾看一眼行情，簡單判斷一下，就萬事大吉了。世界沒有
免費的午餐，也沒有天上掉下來的餡餅。你要研究賺錢，總結自己的簡單賺錢方法
，然後堅持它，不要輕易改變。現在大多數人沒有主心骨，炒股太善變了，今天炒
長線，明天炒短線，今天聽個消息就買，明天聽個消息就賣，結果六心不定，輸得
幹幹淨淨。這個教訓要切記！

簡單的方法賺大錢，複雜的方法賺小錢，這是賺錢的第三定律。

賺錢第四定律：賺大錢一定要有目标！
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年年歲歲花相似，賺錢方法各不同。
但有一點是相同的，就是你要賺錢一定要有目标。
成功的道路是由目标鋪成的。沒有目标的人是在為有目标的人完成目标的。 有大目
标的人賺大錢，有小目标的人賺小錢，沒有目标的人永遠為衣食發愁。你是哪類人
？ 沒有目标，欲說還休，欲說還休，卻道賺錢真憂愁！ 要賺錢，你必須有賺錢的
野心。野心是什麼？野心就是目标，就是理想，就是夢想，就是企圖，就是行動的
動力！ 試看天下财富英雄，都是野心家，比如洛克菲勒、比爾蓋茨、孫正義等等。
沒有财富野心，就沒有财富。
有野心不是壞事，有野心才有動力、有辦法、有行動。
賺錢的野心要越大越好，這不是教你幹壞事，幹壞事的野心要越小越好。 從現在開
始，你要立即“做夢”，當一個野心家，設定賺錢的大目标：終生目标，10年目标
，5年目标，3年目标，以及年度目标。然後制定具體計劃，開始果敢的行動。 萬
事開頭難，有目标就不難，創富是從制定目标開始的。天下沒有不賺錢的行業，沒
有不賺錢的方法，隻有不賺錢的人。 “人窮燒香，志短算命。”要賺錢，你一定要
有目标，一定要有野心，這是賺錢的第四定律。

賺錢第五定律：一定要用腦子賺錢

天下熙熙皆為名來，天下攘攘皆為利往。在财富時代，你一定要用腦子賺錢。

你見過誰用四肢賺大錢的？一些運動員賺錢不菲，但邁克爾喬丹說：“我不是用四
肢打球，而是用腦子打球。”用四肢不用腦子隻能是别人的工具，是别人大腦的奴
隸，是賺不了大錢的！

用四肢隻能賺小錢，用腦子才能賺大錢。

人的想像力太偉大了，愛因斯坦說過：“想象力比知識更重要”，美國通用電器公
司前總裁傑克韋爾奇說過：“有想法就是英雄”。人類如果沒有想像力就如同猿猴
和黑猩猩。

賺錢始于想法，富翁的錢都是“想”出來的！

想當初，比爾蓋茨怎麼就會做軟件，怎麼就會搞視窗，因為他想到了，正如他自己
說的“我眼光好”。亞洲首富孫正義在美國讀書時沒錢就發明翻譯機，一下賣了一
百萬美元，後來開辦軟件銀行，他的頭腦和眼光也了不得。好孩子集團老闆宋鄭還
是靠賣發明專利起家的，第一項發明賣了4萬元，第二項發明别人出價8萬元要買，
但他不賣，自己投入生産，結果成了世界童車大王。

現在有的人确實靠嘴巴賺了錢，但他說話之前首先必須想好說什麼。也有些人企圖
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靠耳朵賺錢，自己不動腦，到處打聽消息，特别在股市裡，今天聽個内幕消息就買
，明天聽個小道消息就賣，跟風頭，随大流，最後被套賠錢，現在大多數股民都這
樣，不知道自己的腦子是幹什麼的！

世界上所有富翁都是最會用腦子賺錢的，你就是把他變成窮光蛋，他很快又是富翁
，因為他會用腦。洛克菲勒曾放言：“如果把我所有财産都搶走，并将我扔到沙漠
上，隻要有一支駝隊經過，我很快就會富起來。”讓我們再來看看腦白金和黃金搭
檔，史玉柱的東山再起啟示我們，隻要把腦子用活，失敗了還會成功，再賺錢是不
成問題的。

我鄭重地告訴大家：你要賺錢你就想吧，想好了就行動，保準你有好收成。

莎仕比亞在《哈姆雷特》中講過：“你就是把我關在胡桃盒子裡，我也是無限想像
空間的君主。”展開你想像的翅膀吧，賺錢的第五定律是，你一定要用腦子賺錢！

賺錢第六定律：要賺大錢一定要敢于行動！

天下财富遍地流，看你敢求不敢求。金錢多麼誘人啊，但要賺大錢一定要敢于行動
！

世界沒有免費的午餐，也沒有天上掉下來的餡餅。

不行動你不可能賺錢，不敢行動你賺不了大錢。敢想還要敢幹，不敢冒險隻能小打
小鬧，賺個小錢。

我行我富！試看天下财富英雄都是有膽有識有行動力的，想當年比爾蓋茨放棄哈佛
大學學業，白手起家創辦微軟，是何等的膽識和行動力。美國最年輕的億萬富翁邁
克戴爾，在大學讀書時就組裝電腦賣，感到不過瘾便開辦電腦公司，是何等另人欽
佩。

甲骨文公司老闆埃裡森不僅放哈佛學業，賺取260億美金，還回哈佛演講，鼓動學
生退學，被警察拖下講壇。還有網易丁磊、健力寶張海、實德徐明等等，他們之所
以有今天的業績，就在于他們當初敢于冒險，敢于行動。

你敢富嗎？絕大多數人不敢！其實大多數人都沒想富，别說敢富。

現在人們談論财富越來越多，但許多人說得多，做得少。

要知道：“說是做的仆人，做是說的主人”。我們許多經濟學家談财富頭頭是道，
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但他們誰富了？中國的股評家評起股來誇誇其談，但他們誰炒股賺大錢了？如果他
們能賺大錢，就不會當股評家了！所以你要炒股，千萬不要相信股評家！

德國行動主義哲學家費希特說過：“行動，行動，這是我們最終目的。”要想富，
快行動，不要怕，先邁出一小步，然後再邁出一大步。記住：“利潤和風險是成正
比的”。

賺錢第七定律：想賺大錢一定要學習賺錢！

天下聰明人很多，但為什麼絕大多數聰明人都不富？在财智時代，要賺大錢一定要
學習賺錢！

你學過賺錢嗎？絕大多數人沒有，所以絕大多數人還不會賺錢。我們在小學沒學過
賺錢，在中學沒學過賺錢，在大學還是沒學過賺錢，就連金融、财經類的大學也學
不到真正賺錢的知識，看來我們的教育确實有了大問題！

聰明的窮人們啊，你們的智商很高，但你們的财商太低，你們窮得太可憐了！不過
高爾基說過：“自學是沒有圍牆的大學”，你們可以自學賺錢知識。

人非生而知之，誰天生就會賺錢？财商和智商不同，智商有天生的成份，而财商10
0%需要後天學習提高。孫正義、李嘉誠、史玉柱等所有大富翁，都不是一生下來
就會賺錢，但他們都有兩個共同特點：一是有強烈的賺錢企圖心，二是有很強的學
習力，正是由于他們善于學習賺錢，所以他們超越常人，登上财富巅峰。

聰明不等于智慧，聰明賺不到錢，智慧能賺大錢。真正白手起家的富豪，學曆不一
定高，但一定很有智慧，他們是最善于學習賺錢的一族，他們都有學習賺錢的不凡
曆程，他們通過學習摸到了賺錢的規律，掌握了賺錢門道，執掌了賺錢的牛耳，成
為财富英雄！

英雄起于草莽，英雄不問出處。真正的賺錢者，都是閱讀者。你想當富翁嗎？你想
跨入财富英雄行列嗎？那你就趕快學習賺錢：讀賺錢書報、聽賺錢講座、向财富精
英學習、向身邊高人請教等等。比如，炒股你要學習沃倫巴菲特，尤其學他簡單的
投資理念。創業你要學習孫正義，他在兩年之内讀了4000本書（不知道是怎麼讀的
）。還有李嘉誠，他為了創業專門到别的公司打工偷藝。向成功者學，像成功者那
樣幹，增長你的智慧，提高你的财商，總結賺錢的秘笈，很快你就會富。

賺錢的第七定律是，要賺大錢一定要學習賺錢！

賺錢的第八定律：賺大錢一定要選擇！
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智行理财网
〈天津磁卡股吧〉-求高手請教生意經

風水輪流轉，今天到你家。如今金錢遍地都是，賺錢方法多如牛毛，但要賺大錢一
定要選擇。

選擇就是命運，選擇就是财富。不選擇你就會迷失，财富就會與你擦肩而過。

你是命運的主宰，你是财富的上帝。在二十多年前，美國一個17歲少年，一頭亂發
，一身髒衣，戴着一付高度近視眼鏡，但他竟選擇了編寫軟件，創辦軟件公司，正
是由于這一選擇，才有今天的微軟和今天的比爾蓋茨！

亞洲首富孫正義19歲開始創業，一年之内制定了40個創業計劃，但他隻選擇其中一
個最好的計劃——開辦軟件銀行，由此登上了财富的天梯！

在市場多樣化加速、越來越細分的時代，隻有選擇才能成功。沃爾瑪隻選擇做商品
零售，可口可樂隻賣飲料，肯德基、麥當勞隻賣漢堡，日本的松下、索尼、三洋隻
做電器。

選擇的目的就是專一和專注。我國許多知名大企業現在開始走多元化的路子，包括
海爾在内，其實多元化之路危機四伏，很有可能要失敗，四通、飛龍、輕騎的失敗
就是例證。史玉柱做保健品很成功，剛一多元化就失敗，現在他吸取教訓，做保健
品重新獲得成功。

你要創業，你選擇什麼？根據多年對世界财富精英的分析，富豪們大多涉獵股票和
地産。事實上美國和歐洲60%的人投資股票。

炒股也需要選擇，例如選擇什麼投資理念和原則，選擇長線還是短線，選擇什麼股
票，是組合投資還是專一投資。

現在許多人熱衷炒短線，在股市頻繁進出，頻繁換股，一年到頭忙忙碌碌，很象操
盤高手，結果不僅賺不到錢，還深套其中，既辛苦又心酸。

炒股一定要專一，就象對老婆一樣。中外股市大赢家很少是短線高手，大多是長線
老牛，沃倫巴菲特是其中最著名的。他告訴我們：“如果一隻股票我不想持有10年
，我就根本不碰它一下”；“不要多樣化，要把所有雞蛋放到一個籃子裡，然後密
切關注它。”我國一些莊家多年來專做幾隻股票，有的甚至2、3年内隻炒一隻股票
，結果赢利甚豐。

你要炒股千萬别花心，精心選擇好股去愛她，她會為你下金蛋！

賺錢的第八定律是，賺大錢一定要選擇！
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